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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 28 de septiembre de 2022 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior  de forma presencial en la Sala de Grados del Edificio A de 

la EPS. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Fernández Pascual, Ángela 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Representante) 

Dpto. Matemáticas: Girondo Sirvent, Ernesto 

 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Organización de Empresas: Merino Moreno, Carlos 



 

   

Universidad Autónoma de Madrid  Escuela Politécnica Superior 

[2] 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Cobos Pérez, Ruth; García Martín, 

Álvaro; Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja; Varona Martínez, Pablo 

 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María; Carballeira López, Pablo 

 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena; 

Perdices Burrero, Daniel 

 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío; 

Martín del Caz, Amelia 

Excusan su asistencia 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Medicina Preventiva y Salud Pública y Microbiología: Rodríguez Artalejo, 

Fernando 

Dpto. Química Analítica y Análisis Instrumental: Petit Domínguez, Mª Dolores 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, 

Ángel de; García Dorado, José Luis; Vera Rodríguez, Rubén  

 

Representantes de Estudiantes: Serrano Salas, Nicolás  

 

 

  

https://moodle.uam.es/user/view.php?id=186076&course=24469
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 6 de julio de 2022 

 

2 Informe del Director 

En primer lugar, el Director informa a la JdC sobre el nombramiento de Ángela 

Fernández como Subdirectora de Internacionalización en lugar de Juan Córcoles, 

agradeciendo a este último su labor durante el periodo anterior y a la Subdirectora 

entrante su disponibilidad para hacerse cargo de la subdirección. 

A continuación, el Director indica que se ha producido un cambio en la composición de 

la JdC de la EPS debido al aumento de un miembro nato en la misma, el/la Director/a 

del Dpto. de Medicina, dado que a partir de este curso dicho departamento imparte 

docencia de, al menos, 12 ECTS en el GIBm. Por esta razón se amplía el número de 

miembros de la JdC y se modifica el número de representantes de algunos estamentos. 

Concretamente: 

• Los miembros electivos de PDI permanente pasan de 32 a 34, incorporándose 

Julián Fiérrez y José Luis García.  

• Los representantes de PDI no permanente pasan de 3 a 2, incorporándose Pablo 

Carballeira dado que, por diferentes razones, tanto Marcos Escudero como 

Ángela Fernández dejan de pertenecer a la representación de este estamento. 

• Los representantes nominales de estudiantes pasan de 13 a 14 aunque, al haber 

únicamente 3 estudiantes elegidos en este estamento, no es posible incorporar a 

ningún otro a la JdC. 

• Los representantes de Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con 

menos de 12 ECTS obligatorios impartidos en la EPS (con derecho a asistir con 

voz pero sin voto) se modifican, al incorporarse el Dpto. de Cirugía y, como ya 

se ha mencionado anteriormente, pasar el Dpto. de Medicina a miembro nato. 

Por otra parte, el Director informa de otros cambios: 

• Cambios de los representantes del Consejo de Estudiantes: Ricardo Rodriguez 

por Álvaro Muñoz, y Alberto Hilario por Mikel Iceta 

• Pendiente de actualizar delegados de titulación en diversas comisiones (Garantia 

Enseñanzas y CCSTs) 

• Com Garantía de las Enseñanzas: incorporación de la coordinadora del GCIDD 

Ana González, y el delegado de titulación (pendiente). Huecos por falta de 

representantes de estudiantes.  

• CCordSeguiTitulación GII. Nombramiento de Alberto Suarez como 

coordinador de primer curso en lugar de Carlos Santacruz 
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• CCordSeguiTitulación GIBm: Sofia Martínez nombramiento como 

coordinadora de GIBm3 y Ángel de Castro nombramiento en sustitución en 

GIBm1 

• Com Movilidad: cambio de subdirecotr/a y cese de Alejandro Bellogín y Javier 

Gómez, así como de Ángela Fernández como coordinadores. 

• Com Investigación e Innovación: Jose Luis Masa sustituye a Juan Córcoles 

como delegado del director DTEC 

El Director expresa su agradecimiento tanto a los nuevos miembros de la JdC como a 

los representantes que han ejercido como tales hasta la fecha, al igual que a los nuevos 

y anteriores miembros de las comisiones mencionadas.   

En otro orden de cosas, el Director informa de que el curso ha comenzado con 

“normalidad”, agradeciendo a la Administración de la EPS su excelente labor para 

facilitar dicho comienzo de curso, considerando el actual sistema de acceso a la 

universidad en la Comunidad de Madrid.  

A continuación, el Director agradece la labor realizada en la EPS tanto a Gerardo Martín 

como a Dolores Vicente tras la finalización de sus contratos respectivos en la misma.  

Respecto a los próximos CdG, así como a las JdC correspondientes, la previsión es la 

siguiente: 

• V18 noviembre (jueves 10 noviembre 11:00) 

• V16 diciembre (lunes 12 diciembre 12:00) 

Finalmente, el Director informa sobre la Jornada de Acogida para nuevos estudiantes, 

que tuvo lugar el pasado lunes 5 de septiembre, expresando su agradecimiento a los 

estudiantes, personal de biblioteca y de administración y servicios que participaron en 

el acto, así como al Subdirector de Estudiantes y Empleabilidad por la organización del 

mismo.  

 

3 Asuntos de Profesorado 

En ausencia del Subdirector, el Director presenta los asuntos de profesorado propuestos 

por los departamentos, que se aprueban en todos los casos: por asentimiento en aquellos 

no relativos a personas, y por votación en el resto.  

Los resultados de las votaciones correspondientes, todas ellas relativas a las 

renovaciones de Profesores Asociados, fueron: 

- González Arjona, David: 21 votos a favor y 2 abstenciones 

- Rivas Herrea, Miguel Ángel: 21 votos a favor y 2 abstenciones 

- Muiel Barrado, Alfonso: 21 votos a favor y 2 abstenciones 

- García Martín Eduardo: 21 votos a favor y 2 abstenciones 

 



 

   

Universidad Autónoma de Madrid  Escuela Politécnica Superior 

[5] 

4 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar. 

 

5 Asuntos de Investigación e Innovación 

En primer lugar, el Subdirector informa de que el presupuesto para 2022 de bolsas de 

viaje se encuentra agotado, por lo que se ruega desde el Servicio de Investigación no se 

envíen nuevas solicitudes para viajar en 2022 en lo que resta de año. 

 

A continuación, informa de que, según las indicaciones relativas a la interpretación de 

la Ley de la Ciencia que nos transmiten desde el Ministerio, los contratos de 

investigadores con cargo a proyectos europeos también deben ser contratos indefinidos. 

De este modo, sólo quedan libres de este requisito, y pueden ser tramitados como obra 

y servicio, aquellos contratos con cargo a proyectos asociados al plan de resiliencia. 

Asimismo, a partir de ahora existe la posibilidad de extender contratos de investigadores 

más allá de la fecha final de proyecto si el/la IP del proyecto puede garantizar la 

indemnización por fin de contrato con otros fondos disponibles (otros proyectos, 

remanentes, etc.).  

 

6 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

Nada que informar. 

 

7 Asuntos Económicos e Infraestructura 

Nada que informar. 

 

8 Asuntos de Estudios de Grado 

El Subdirector informa sobre los actuales datos de matrícula: 

- GITST: 51 de 54 

o Programa GITST: 12 de 12 

- GII:71 de 69 

o Programa II: 12 de 12 

- GIBm (Biomédica): 50 de 50 

- GCIDD: 51 de 50 

- DGIIM: 35 de 35 

  

También informa de que se ha procedido a ajustar los grupos a la matrícula en el primer 

semestre, y próximamente se procederá a ajustar los grupos para el segundo semestre. 

Los ajustes realizados en los grupos ya están reflejados en los horarios actuales. 
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Por último indica que se hay dos asignaturas en baja ocupación: Compiladores y 

Robótica. 

 

9 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

El Subdirector informa sobre los actuales datos de matrícula: 

- MUBBC (Medicina): 26 

- MUCD: 26 

- MUDL4AVSP: 17 

- MUI2ICSI: 10 

- MUII: 9 

- MUIT: 16 

- MUMFII: 7 matriculados incluyendo UCM y UPM (1 UAM) 

- IPCV: 13 confirmados de Budapest 

Por otra parte, informa de que se han producido muchas desmatriculaciones: se ha 

pasado de 30 a 26 en MUBBC y MUCD, y en el MUII se pasa de 11 a 9. También ha 

habido desmatriculaciones en MUDL4AVSP y MUIT. 

 

Finalmente, el Subdirector informa de que la Vicerrectora, en la Comisión de Posgrado 

del día anterior, indicó que los másteres con menos de 10 matriculados deben ver cómo 

mejorar su matriculación, y pedir una modificación durante el curso que se deje de 

impartir. La Vicerrectora sigue planteando subir esta cifra de 10 para cursos venideros. 

 

10 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

El Subdirector informa sobre la resolución de los Proyectos de Innovación Docente en 

la actual convocatoria, indicando que se han concedido los 4 proyectos presentados por  

la EPS. 

 

11 Ruegos y Preguntas 

En este punto no se formulan ni ruegos ni preguntas.  

 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 12:35. 


